上本部学園



百折不撓

令和4年12月21日

文責:校長 玉城史江

いつも見守ってくれてありがとう!! ~上原区長さん、島袋巡査部長への感謝会~

毎日雨の日も、暑い日も私たち上本部学園のために、毎朝の交通整理をしてくださっている謝花区の上原正史さん、山川駐在所の島袋 勝さん。お二人に対して、昨日20日に生徒会とPTA合同の感謝会が行われました。

朝の交通整理を終えた8時15分。生徒会役員と小学校1年生が参加して、感謝の言葉と全校児童生徒から感謝のメッセージ集とPTAから蘭の花の贈呈が行われました。

お二人は、校門で朝、交通整理をしながら登校してくる児童生徒やその保護者へ声かけを行ってくれています。本来なら、登下校は保護者の責任で行われるものですが、毎朝、100台もの車の行き交う駐車場の状況を見て、3年前からボランティアで見守りを行ってくれています。

児童生徒が安全に登校できるのも、上原区長さん、島袋さんのおかげです。本当にありがとうございます。

そして今月から見守り隊の輪が広がり、広報部の渡久地さんもボランティアで駐車場内の交通整理に当たってくれています。学園の安全が3名のボランティアのみなさんのご支援のおかげで保たれています。ありがとうございます。





【お願い】

登校時は、幼稚園側に縦一列に停車し、子どもたちを下ろしてください。時々、駐車場の中央に停車し、子どもたちが下車する姿があります。横断することになり、危険ですので、ご注意ください。